



ENCORE UN LAMA MAIS INCONTRÔLABLE

Dans la nuit de samedi à dimanche, une PPSMJ bien connue de beaucoup à encore fait parler de lui....

Suite à des incidents, le détenu D.... coutumier des faits à été placé au Quartier Disciplinaire.

Ses nombreux séjours sur le secteur auraient du lui faire comprendre que ses agissements n'étaient pas corrects, **malheureusement non.**

Profil psychatrique, et de plus en plus difficile à gérer ce monsieur fait des aller retour en HO mais rien n'y fait, il semble même qu'il n'y soit plus le bienvenu !!!

Mécontent de son placement au QD, il n'a eu de cesse d'ennuyer le service de nuit en mettant le feu, suite à quoi il à été extrait à l'hopital afin de verifier son état de santé.

Et pour couronner le tout lors de son retour de l'hopital, celui-ci n'a pas trouvé mieux que de cracher sur le personnel d'escorte !!!

FO Pénitentiaire CP Béziers demande à ce que cette PPSMJ soit au plus tôt transférée, afin d'éviter d'encombrer le Quartier d'Isolement avec une PPSMJ qui n'a pas sa place et qui au contraire ne ferait que causer des incidents sur un secteur aussi sensible que celui-ci.

Le bureau local **FO Pénitentiaire CP Béziers** à déjà pris contact avec l'agent victime de ces faits pour qu'une procédure de dépôt de plainte soit mise en place.

